

Sobre la participación del Embajador Shibuya en la Ceremonia de inauguración del Proyecto “Adquisición de Mamógrafo para el Servicio de Salud Metropolitano Sur Oriente” del programa APC

El día 14 de julio de 2021, el embajador Shibuya participó en la ceremonia de inauguración del Proyecto “Adquisición de Mamógrafo para el Servicio de Salud Metropolitano Sur Oriente” del programa APC.

Este Proyecto consistió en la donación, de un equipo de Mamografía el cual va instalado en un móvil, lo que permitirá realizar exámenes para lograr la detección precoz del cáncer de mamas, al Servicio de Salud Metropolitano Sur Oriente y contribuirá a mejorar la calidad y eficiencia del examen a 7 municipios (Puente Alto, La Florida, San Ramon, La Granja, La Pintana, San José de Maipo y Pirque) comunas que se encuentran bajo la jurisdicción de dicho Servicio.

Este Proyecto se realizó con la colaboración Público-Privada y la empresa TIMED (filiar en Chile de la empresa japonesa FUJI FILM) quienes instalaron los equipamientos al vehículo y FUJI FILM realizó la capacitación para el uso de éstos.

El mamógrafo móvil comenzó a operar en mayo del presente año y hasta la fecha ya se han examinado a más de 200 personas, logrando una gran contribución en el fomento de la salud de las mujeres de la zona, incluso ya ha logrado detectar cáncer de mama en etapa temprana.



Foto conmemorativa con los beneficiarios y las personas vinculadas



Discurso del embajador



Foto conmemorativa con personal de vehículo



Interior del vehículo